

Anggota DPRD Riau Syafrudin Iput Lakukan Sosialisasi dan Koordinasi

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.PERS.WEB.ID

Dec 8, 2021 - 17:36



ROKAN HILIR – Anggota DPRD Riau dari partai Gerindra melaksanakan sosialisasi dan koordinasi sekaligus sosialisasi tentang vaksinasi Covid 19 di daerah pemilihannya yakni daerah Rokan Hilir (Rohil). Kegiatan sosialisasi tersebut dilaksanakan di halaman rumah Raib jalan Usaha II RT 003/RW 001 kelurahan Bagan Barat kota Bagansiapiapi, Rabu (08/12/2021). Hadir saat itu lurah Bagan Barat Abdul Salam,SE, sejumlah perangkat Lurah Bagan Barat,

anggota LPM, sejumlah ketua RT dan RW serta sejumlah tokoh masyarakat Bagan Barat.



“Mudah-mudahan silaturahmi ini membawa berkah bagi kita semua,” tutur H.Syafudin Iput.

Dalam kesempatan ini, Syafudin Iput menegaskan bahwa kali ini merupakan kali ketiga mendatangi wilayah kelurahan Bagan Barat, yakni pertama di kantor Lurah Bagan Barat, yang kedua di rumah tokoh masyarakat dan yang ketiga kalinya di saat ini.

Kali ini, lanjutnya yang kerap disapa Iput ini menegaskan kepada masyarakat agar melaksanakan vaksinasi covid 19 untuk tercapai herd community (kekebalan kelompok). Oleh sebab itu, bagi masyarakat yang belum melaksanakan vaksin covid 19 agar segera melaksanakan suntik vaksin covid 19 untuk menambah imun atau imunitas tubuh. Cara yang dapat ditempuh untuk mendapatkan kekebalan pada banyak orang sekaligus adalah dengan vaksinasi.



“Bapak ibu sekalian jangan takut terhadap suntik vaksin covid 19 ini. Kita ingat dahulu kecil kita pernah disuntik cacar atau suntik polio demi kesehatan kita. Ini sama juga halnya merupakan program pemerintah untuk tubuh sehat. Pemerintah ingin masyarakatnya sehat. Saya saja sudah dua kali disuntik vaksin,”tuturnya.

Dia menjelaskan bahwa saat ini jika kita bepergian harus memiliki sertifikat telah di vaksin covid 19. Karena merupakan program pemerintah dimana seluruh urusan di pemerintahan harus menunjukkan kartu atau sertifikat telah divaksin.

“Jumat nanti ada pelaksanaan vaksinasi di kelurahan Bagan Barat ini. Oleh sebab itu bapak ibu segeralah melaksanakan vaksin covid 19 bagi yang belum di vaksin. Mumpung saat ini gratis yang ditanggulangi oleh pemerintah,”tuturnya.

Dalam kesempatan ini dia menjelaskan ketika disuntik vaksin covid 19 tidak terasa sakit. Bahkan dirinya tidak ada gejala apapun. Bahkan nafsu makan lebih meningkat.

“Tidak mungkin pemerintah kito menjahanamkan kito sebagai masyarakat doh. Pasti pemerintah ingin masyarakatnya menjadi baik dan sehat,”jelasnya kemudian. (andi).